

市民の皆様へ【市長メッセージ】

富山県では、カラオケ利用者によるクラスターの発生や家族内感染など、新型コロナウイルス感染者が増加していることなどを踏まえ、8月11日に「ロードマップ」の判断指標を総合的に判断し、「新型コロナウイルス感染拡大警報（富山アラート）」を発令されました。

このまま感染が拡大しますと、県のロードマップで示された「Stage 2」へ移行することとなり、夜間の外出自粛や感染が拡大されている地域への移動に加え、大規模イベントに制限が加わるなど、市民の皆様の行動に不自由をお願いすることとなりますので、改めて、以下の四点について留意願います。

- ①「三つの密（密閉、密集、密接）」の回避、手洗いやうがい、人と人との距離の確保（ソーシャルディスタンス）、マスクの着用など、個々での基本的な感染防止対策を継続する「新しい生活様式」の定着、徹底
- ②首都圏や中京圏など、感染者が多く発生している地域との往来は、特に緊要度の高いものを除き自粛
- ③各省庁が示す業種別の感染拡大予防ガイドラインの点検とその遵守
- ④新型コロナウイルス感染者やそのご家族、医療従事者などへの誹謗中傷、差別、偏見の防止

お盆を迎え、親類縁者の往来や楽しい夏休みに他県への旅行などを計画しているご家族もあるかと思いますが、ご自身、そしてご家族を守るため感染防止対策を徹底していただくとともに、これまで以上に、より高い緊張感をもって行動しましょう。

令和2年8月12日

砺波市長

